



# LA CASA DE LOS 300 MDP

REFORMA / STAFF

Lujos y extravagancias, como una cantina con la barra montada sobre un antiguo Cadillac, son parte de la residencia que el líder nacional priista, Alejandro "Alito" Moreno, tiene en Lomas del Castillo, en Campeche, donde fue Gobernador de 2015 a 2019, cuando pidió licencia para buscar la dirigencia del tricolor.

Tiene además una mesa de billar sobre la réplica de un Ford Mustang 1965 color rojo.

Alberca, baños con tinas de mármol, sala de cine y pinturas de los artistas oaxaqueños

Eduardo y Fernando Andriacci, así como obras del artista plástico Miguel Cuauhtémoc y del escultor Rodrigo de la Sierra complementan la residencia.

REFORMA tuvo acceso a fotos y videos de la millonaria propiedad que construyó cuando fue Gobernador y que amplió ya como líder del PRI.

"El valor de adquisición, según Alejandro Moreno, es de 9 millones de pesos. El valor real es de 300 millones de pesos", dice el expediente que lo investiga por recursos de procedencia ilícita, enriquecimiento ilícito y peculado.



LA RESIDENCIA DE 'ALITO'





La casa del líder del PRI, Alejandro Moreno, tiene lujos, pinturas, obras y extravagancias.



# EL ARTE DE 'ALITO'



EL RECORRIDO

■ En algunas paredes cuelgan obras de pintores mexicanos.



REFORMA / STAFF

Además de una serie de impugnaciones en su contra por las modificaciones a los estatutos del PRI que impulsó para mantenerse en la dirigencia otros 8 años más, Alejandro "Alito" Moreno, dirigente nacional del Revolucionario Institucional, enfrenta un batería de investigaciones penales por lavado de dinero, evasión fiscal, peculado, abuso de autoridad y uso indebido de funciones.

Se le investiga, por ejemplo, por el valor de su residencia en Lomas del Castillo, en Campeche, que según Moreno le costó 9 millones de pesos, pero de acuerdo con indagatorias, el avalúo real ronda los 300 millones de pesos.



La amplia residencia de Moreno en Lomas del Castillo, en Campeche, está rodeada de lujos.

Justo en esa residencia con acabados de lujo, el ex Gobernador de Campeche, resguarda además de obras de arte, autos de alta gama.

De acuerdo con imágenes a las que tuvo acceso Grupo REFORMA, en los salones hay obras de distintos artistas, entre ellos del oaxaqueño Eduardo Andriacci y de su hermano el escultor Fernando Andriacci –el mismo que en 2017 donó un busto geométrico de Benito Juárez a la Secretaría de Gobernación en la Administración del priista Miguel Ángel Osorio Chong–.

En uno de los patios hay una escultura de “Timoteo”, la figura emblemática del artista Rodrigo de la Sierra, y una reproducción de la icónica imagen “Marilyn crying”, similar a las intervenidas por el británico-estadounidense Russell Young, conocido por sus serigrafías a gran escala, espera en el suelo a que se le haga espacio.

Moreno se ha mostrado en autos de lujo, entre ellos un Lamborghini color amarillo, con valor de 12 millones de pesos y en agosto de 2022, la Gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, reveló que “Alito” ofreció pagar en efectivo 19 millones de pesos en la compra de dos deportivos McLaren modelos 720S y 650S1.



Una reproducción de la icónica imagen “Marilyn crying” espera un espacio junto a pinturas del oaxaqueño Eduardo Andriacci.



■ “Timoteo” del escultor Rodrigo de la Sierra se puede observar en uno de los patios.



■ La residencia que construyó “Alito” Moreno cuando fue Gobernador de Campeche es indagada por su costo.



Especial

■ Otra de las aficiones de "Alito" son los autos de lujo; lo mismo ha posado en un Lamborghini, que se le ha vinculado con la compra en efectivo de dos deportivos McLaren.



PERIÓDICO

**REFORMA**

PAGINA

1,3

FECHA

17/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO